

2013.9
September
VOL.8



大感謝祭のご報告

いつまでも残暑が続く毎日ですが、お変わりなくお過ごしのことと存じます。

7月27・28日に開催させて頂きました、お客様大感謝祭では沢山の皆様にご参加いただき誠にありがとうございました。今回の感謝祭は、前橋支店やグリーントゥモローを始め各展示場まで休ませて頂き、全社員で一緒に楽しませて頂きました。

同業者からは、集客の場である展示場まで休む必要があるの?なんて笑われましたが、今の弊社があるのは、今まで仕事をさせて頂いたお客様あっての事と思っております。

2日間とも天候にも恵まれまして、約670名様がご参加され新しいイベントに楽しんで頂いたり、ご声援も頂きました。来年も趣向を凝らして、もっと楽しんで頂けますよう全社員で取り組みさせて頂きます。

ぜひお友達をお誘いの上ご参加下さいますようお願い致します。

書面にて失礼ですが、お礼の挨拶とさせて頂きます。

Ps. 夏の疲れがでやすい季節ですので、くれぐれもご自愛ください。

(社) 斎藤林業、社長 斎藤英之

社長コラム





イベントリポートや身近な出来事をお届けします。

7月27日(土)・28日(日) 本社・工場でお客様大感謝祭が開催されました。2日間で過去最多となる670名のお客様、オーナー様にご参加いただきました。今年はお越しの皆さんへのあもてなしと交流を大切にしようということで支店、展示場、工場、グリーントウモローを休みにし、スタッフ総動員でのお出迎えとなりました。当日私は写真係として会場をウロウロ。本当にたくさんの笑顔に囲まれ最高にHAPPYな2日間でした♪



終始和やかな雰囲気で行われた、スイカ割りではみんなの声援を背にお子さん達が、がんばってくれました。愛くるしい姿に癒されました。



ご家族みんなで共同作業の木工教室。作業中は皆さん真剣に取り組んでいましたがカメラの前で、笑顔をくれました。ありがとうございます。



初披露となった『サイトウレンジャー』住まい手の事を考えない家づくりをしているショッカーホームと対決。だれが変装しているか分かりましたか?



大人気のマスのつかみどり。子どもは真剣。見守る大人はみんな笑顔です。にぎやかな声が響き渡り、最後は子どもも大人もびしょ濡れでした(笑)



一番の盛り上がりをみせたのはこちら。オーナー様とスタッフで結成した『森の音楽隊』によるライブパフォーマンス。いやあ~熱くなりました♪



子どもに負けず劣らず大人のパン食い競争。スタッフも思わずのけぞる、この迫力! さすがです。子どもに戻ったように笑顔で楽しんでいました。



森の国マーケットでは、オーナー様が手づくり雑貨やクッキーの販売、フリマなど出店してくださいました。オーナー様同士の交流がうれしかったです。



2日目、マスクを忘れたショッカー。そんなハプニングもこの変装で乗り切りました。この笑顔を見れば結果オーライ! 結構ウケてましたよ。



ぬるぬるした魚を逃がさないようにしっかり両手でキャッチ! それを見守るお父さんのこの笑顔も本当にステキです。思わず私も笑顔になります。



みんなが知ってる曲で盛り上がり。たくさんの手拍子や踊りもうれしかったです。メンバーの皆さん、長い練習期間も含め、ありがとうございました。



木工教室の力作をご紹介!!



オリジナル家具工房ロゴ

感謝祭で沢山の笑顔に元気をいただきました~♪ 高橋恭子です。
自然素材の家に住むとムクの家具が欲しくなったりしませんか~? ?

「大人の木工教室」では、ご自宅に合ったお客様だけの家具づくりをデザインから製作まで楽しむことができます。毎月第3日曜日に開催しております。ホームオーナー様をはじめ、家づくりをご検討のお客様にもご参加いただいている(*^o^*)

榛東村 黒岩大輔様

榛東村 黒岩大輔様(11月お引渡し)は、今回はじめてのご参加で円卓と悩まれた結果、TVボードを製作されました。やんちゃ盛りのお子様がケガなどしないように、カドには念入りにヤスリがけをされたそうです。記念のサインもしていただき完成いたしました(*^o^*)



出来栄えに大満足~♪

「ringyo」ロゴは真ん中に~♪

高崎市 信澤 賢様

高崎市 信澤 賢様(築2ヶ月)は、5月に円卓を製作され2回目のご参加で、収納付TVボードを製作されました。円卓は「使いやすいし、大きさも丁度いいので大満足です♪」と嬉しいご感想でした。今回のために、まだTVは床に置かれているそうで「今日からは、円卓で楽しくTVを見る事ができます~♪」と大変お喜びいただきました(*^o^*)



ご自宅にてスタッフも一緒に記念撮影~!



仲良くダブルび~す♪

7月のままごとキッチン

ままごとキッチンは、県内の幼稚園・保育園のご父兄様・先生方に制作して頂くイベントです。



ままごとキッチン製作参加
前橋市
元祖社
元総社
幼稚園様



ままごとキッチン寄贈式
昭和村
子育保育園様

サークル
活動取材
—(ゴルフ)—
現場監督
斎藤 学



お気に入りのゴルフウェア
での1枚。
ゴルフ部部長の斎藤学です。

カメラを向けられると、思わずピース。



悪天候で
スコアが悪くても
楽しむ事が
一番です！！

年末には、
コンペの開催を
目指していますので
ご参加をお待ちして
おります。

7月に行われた甘楽カントリーでのラウンドです。
あいにくの空模様…小雨がパラつき少し残念そうな
な部員たち。

しかし、ラウンドが始まると悪天候も気にせず
コースチェックに夢中になります。



斎藤林業では、写真倶楽部・アウトドア倶楽部・ゴルフクラブ・フットサルクラブ・ツーリングクラブ・DIYくらぶ・SRTC（硬式テニス）・indoorclub（室内運動）・森の音楽隊 が、活動をしております。参加自由ですので、ご興味のある方は、前橋デザインセンター斎藤まで♪

ほびカフエ
総務
高橋恭子

スタッフの紹介！！

もくもく館から引き続き～♪ 総務 高橋恭子です。
今回は、現場監督の荻野涉さん（入社歴7年目）の紹介
をさせて頂きます。普段は温厚ですが、お酒が入るとト
リッキーな須藤元気？？ 現場は隅々にまで気を配る、
職人肌な方なんですよ（o^ω^o）



荻野 涉さん



丸ノコはお手のもの！

1. 施工会社はどんな会社だと思いますか？

住宅建築をしている会社は沢山ありますが、斎藤林業ほど
自然素材にこだわり、自社製造で断熱材や乾燥材を使用して
いる工務店は少ないと思います。コストで他社では実現
できないのが一般的。それを実行できる勇気を持っていた
ということが素晴らしいと思います。

人（身体）に優しい家づくりがモットーです。

2. 苦労したこと（悩みなど）はありますか・・・？

お客様の思いが詰まった住宅建設の現場監督がメイン
の業務ですから、苦労があつて当たり前だと思ってお
ります。（私の場合は喜労？）
事務仕事をするより外で動くことの方が好きなので、
ついでに現場で必要以上の作業しちゃうことが悩み
というか、監督として問題です。（笑）

現場は、お客様の財産ですからいつい・・ですかね～！

3. 最近の楽しみはなんですか・・・？

今は、現場がキレイに仕上がっていくのが楽しみです。
皆さんも完璧なモノにめぐり合うことって少ないと
思います、仕事（お家）がプロ目線で120%以上の高評
価を得ることは正直、難しいことです。難しいから樂
しいのですが・・・

マニアックなこだわりがありそうですね～♪

4. 趣味はなんですか・・・？

トレッキング、スノーボード、マウ
ンテンバイクなど、比較的のアウトド
アなことが好きです。
学生の時にはダンスを習いに海外
行ったり河川敷で太鼓叩いたりと、
ヒッピーな生活していました。
年内、息子にフリークライミングを
教えようと考えています。

当時の写真が見たいです～～～

5. 仕事のやりがいを教えて！

『家づくり』そのものに、やりがい
を感じます。お客様にご満足してい
ただき、自身や
仲間も満足して
お引渡しできること。

自由設計で尚且つ限定された素材だけを扱い、高
い性能を保つことはハーダルの高いことです。だからこそ、そこに『やりがい』を見出せています。



燻煙竹をあしらった違い棚を
ご提案し喜んで頂きました。



秩父トレル



至仏バッ

夢をかたちにかえる監督業、
これからも頑張ってください (・ω-◦)



職たま
～職人SOUL～
現場監督
茂木友人



職人さんの意外な素顔が見られるかも♪

こんにちは。ショッカー 茂木です。

今回は、昔から日本人には馴染の深い畳屋さんを紹介！やっぱり家を建てるなら和室が欲しいですよね。畳は落ち着きますよね～。そんな空間を提供してくれるのはこの方！オーダーで1枚1枚手作りしている 笹島畠店さんです♪

今日は 笹島畠店さんの工場へ行つきました
…が、ハプニングです！
地図を頼りに向かつたけど見つからない…。
見渡す限り田んぼじゃないか（怒）
…と、もやもやしているうちに看板発見！
なんとかたどり着きました＼(^o^)／



笹島茂さん（39歳）
お父さんの進さん（66歳）

どうも～



茂木：こんにちは。あ、仕事中すみませんね^_^;

笹島（息子）：ああ、大丈夫ですよ～。お待ちしていました。

茂木：お父さん、初めまして。今日はよろしくお願ひ致します。

あ、こちらは「い草」ですか？

笹島（父）：そうそう、良い香りでしょ？ 九州の八代で作られてる物なんです。

茂木：ん～、たしかに良い香りですね。たまりません♪

笹島（息子）：でしょ。和紙の畳とは違いますよね。

茂木：和紙とい草の違いってどんなところですか？

笹島（父）：まず、い草は日に当たると焼けてしまします。しかし、和紙製ですと
焼けないし、防水処理もしているので濡れても安心なんです。

なので、和紙の畳が多くなってきてましてね…。

時代の変化ってやつですかね…。さらに畠業界も衰退してまして、

45年くらい前は群馬に600軒あった畠屋も今は180軒くらいになりました…。

茂木：…(^_~;) 茂さん、今後どのようにして畠業界を発展していきますか？

笹島（息子）：そ、そうですね。フローリングと違って転んでも痛くないという安心感を
アピールして昔のように、ほとんどの部屋を畠にしていければと思っています。

茂木：壮絶な野望ですね～。畠業界が活性化していくよう応援します。

今日はありがとうございました。



こちらが「い草」です。



こちらが和紙を使った「畠」です。

メンテナンスチームに
聞いてみよう！

メンテナンス
関口 崇



感謝祭では
こんな所に
いました！

知って便利な簡単メンテナンス！

このコーナーでは、なが～く快適に過ごして頂く為のお住まいのメンテナンス方法や、困った時の対処方法などをご紹介致します

点検の際、よく聞かれるのがムク板床のお手入れ方法…

まずは、お住まいの床仕上がりの種類をご確認ください！

■無塗装とは… 何も塗装がされていないもの。木の質感や色合いが年を重ねる毎に際立ちます！
■自然塗装とは… 天然油脂（オイル）仕上げのもの。木の質感そのままに表面がしっとりしています。
■ウレタン塗装とは… 光沢があり、合成樹脂で膜ができるものです。

用意するもの…

- 掃除機 ●モップ ●雑巾
- 天然油脂（オイル）

基本的には、無塗装・自然塗装・ウレタン塗装、共通して掃除機やモップをかけるだけです！
表面の汚れが気になる場合は、固く絞った雑巾で水拭きします。

●自然塗装の場合

水拭き後、表面が乾いたら天然油脂（オイル）を塗り、
乾拭きします。

●ウレタン塗装の場合

それでも落ちない汚れには、台所用中性洗剤を含ませた雑巾で拭き取ります。

お手入れでの注意点！

◆新材のフローリングとは違いますので、ワックス等の薬品が含まれているモップなどは使用しないでください！

◆塗装されているものは、再塗装の定期メンテナンスが必要です。
(・自然塗装は2年に1回、ウレタン塗装は5～10年に1回)



おすすめの天然油脂（オイル）は、アールジェイ社製の“いろは”です。自然塗装の床材に使用できます。



突撃!!
常務が行く!
常務
高橋 保



一棟一心『魂』のこもった職人達を紹介

現場の品質管理のかたわら、木酢液を沼田の工場から県内各所の無料スタンドへ補充する係りもしている常務の高橋です。木酢液は大変ご好評を頂いており現在欠品中です。9月上旬の補充までしばらくお待ちください。

今月の主役



高橋義典さん(39才)

実家はお米農家。「お米日本一コンテスト in しづおか」において見事優勝したそうです。賞状が輝いていますね！

<本社工場 木材等運搬担当 高橋 義典さん>

沼田市から群馬県内はもちろん、県外の遠い現場に斎藤林業の工場で生産された木材や、家具などを安全に配達しています。

配達以外の時間を利用して新聞紙で作るセルロースファイバー（断熱材）作りをしています。

休日は実家の農業（トマト、米作りが主です）の手伝いをしています。米作りでは3年前に国より賞をいただく程の腕前です。

斎藤林業には「斎藤」より「高橋」のほうが多いんですよ！！（斎藤：3人、高橋：6人）今回は名前で呼ばせていただきます。

常務

配達を毎日しているけど斎藤林業でどの位の距離走った？

義典

入社して5年が経ちましたが、無事故無違反はもちろん安全運転の上で走行距離約20万kmです！自分でも驚きましたが、地球5周分なんですよ。

常務

そんなに走ってるんだあ。どんなことに気をつけて仕事してる？

義典

お客様の大切な材料や、家具を傷つけないように注意しています。配達先の工事現場でお客様とお会いすることもありますが、「きれいだね」、「いい木材だね」と言ってもらえるとすごくうれしいです。家具などでは、その場でお子様が楽しそうに遊んでくれるので、重いものでも配達してよかったと感じます。

常務

それはうれしいね。配達の面白さを教えて。

義典

家づくりの最初から最後まで現場に行く機会があり、出来上がっていく様子が見えるので、すべての現場がまるで自分の家のように思えます。

常務

でも大変なこともあるでしょ？

義典

雨の日は材料を濡らさないようにするのが大変です。

現場に行った時には配達だけでなく、草むしりもしているので、この夏場は大変ですね。

重い材料を1人で降ろすのも大変ですが、現場の職人さんが手伝ってくれるので、自分も大工さんが大変な時には手伝うようにしています。そんな人付き合いも楽しいです。

常務

配達以外にも気をつけてくれているんだね。ありがとうございます。

毎日毎日、運転だけど、体にも、運転にも注意してね。



第二工場にて断熱材のセルロースファイバー作り。

大型特殊免許、フォークリフトの免許を取得。運転はお手のもの！



今月の設計

設計士
板橋洋介



設計の楽しさを伝えます！

今回は沼田市でお引き渡しをさせていただいた青木様邸の物干スペースを紹介します。

並棟展示場をみて是非、お風呂の隣に洗濯物干しスペースを設けたいとお話しを頂きました。私のご提案で奥行がしっかりとされた棚や大きめの洗濯流し、アイロン台がおけるスペースを設けました。

共働きなので洗濯物は基本的には、夜に干すとの事ですが次の朝にはパリッと乾いているそうです。今までのアパートではとても乾きがわるかったので、建物の性能に驚いていらっしゃいました。



設計士 栗原幸宏

一級建築士の学科試験があったので感謝祭は欠席でした。表情からして、手応えはとても良かったようですね。

今日は
板橋さんの
作品です。



板橋さんと仲良しのむーちゃん（5年生）



取材時なので夕方4時頃の写真です。



流しが大きいので水跳ねの心配がほとんどありません。
とても使いやすかったです。

青木様ありがとうございました。m(_)_m

心地いい お庭づくり

ガーデンプランナー
栗本和幸



～猛暑に負けない植木対策～

今年の夏は、とにかく暑いですね、だからお庭の管理をさぼりがち…じゃあないです？ 朝夕 2 回きちんと水遣りをしている方どのくらいいらっしゃいますか？ それでも足りないときもあるくらいなんです。「水が足りない」それだけで庭木や花は、虫や病気の餌食になります。今回は実例をご紹介致します。

シマトネリコのケース

庭木として丈夫で、虫も着きにくい木です。風通しもよいところに植えていたのですが、水が足りていなかつたのでもう毛虫の餌食になりだし、弱っていたので、あっという間にやられてしまいました。

庭木も水不足になると、虫に食害されたり病気にかかりやすくなったりしてしまいます。

最近、虫を退治しつかり水遣りをしているので、写真の様に少しずつ、葉が出てきました。



水不足のため
弱ってしまい
毛虫の餌食に



虫を退治して
水遣りをして
元気になって
来ました。

キリシマツツジのケース

水がなく、葉がぐつたりしているのがわかりますか？ 枝先が下向きにたれています。これは、水切れの証拠です。こうなると虫や病気の餌食になってしまい要注意です。



水切れで
枝先が下向きに
垂れてしまい
ました。



家族ぐるみのお付き合い。

我が家自慢

営業兼監督
高橋俊彦



取材させていただいたのは前橋市にお住まいの丸山様宅です。

(築3ヶ月)

実は、丸山様の奥様のお母様は『斎藤林業の元スタッフ』です。

奥様もお手伝いで斎藤林業に来ていました時もありまして、以前から私も知つておりました。

高橋： 家づくりのきっかけを教えてください。

ご主人： きっかけっていうきっかけはありませんが、結婚当初よりマイホームへのあこがれはありました。新居の前は戸建てのアパートに住んでいましたが、やはり『借り物』という意識があり、『自分の家』が欲しかったです。

奥様： 月々の支払いが、家賃を払って借り物で終わるより、家賃+αの返済で持家！！

アパートより建物性能がよく快適に過ごしております。

キッチンで膝も疲れないし、家に帰ってきて涼しいし☆

見学会で感じていた木のにおいも本当にいいですよね。新築ってにおいじゃなくて、木のにおい。ほかの会社では感じた事ないですもん！

家づくりを考え始めた時に、母からの薦めがあったり、

昔の事を思い出し、スタッフさんの明るさが決め手になりました。みんなが家族みたいな会社でしたよね！！

高橋： 私が新入社員の頃でしたよね？お母さんにもよくかわいがってもらいましたよ☆現場でもお母さんにも会えましたし、懐かしさとやっぱり暖かさがありましたね☆

家づくりを通じての思い出ってありますか？

奥様： とにかく打合せが楽しかったです。本当にスタッフみなさんが友達みたいに感じてましたよ。すごく親近感があって、何でも言いやすかったです。ふざけ混じりの会話など、いつも楽しい打合せでした。高橋さんには外壁で『赤』を勧められましたもんね（笑）

ご主人： そーだねえ☆ 自分は工事中がたのしかったかなあ。

工事現場での打合せや、大工さんも気さくに話してくれ、本当にみんな友達感覚でした。あとは、骨組みや、配管などの仕組みが見れておもしろかったかなあ。

完成見学会では見れない部分を見ていると『我が家』って実感がわいてきていたり、要望として伝えた部分が仕上がりしていく様子を見る事ができ工事中も楽しめました。

この分譲地は大手メーカーさんが多い中、比べてみてもやっぱり、斎藤林業の家でよかったです。

高橋： 現場監督としても嬉しいお言葉です。（> <）分譲地の中でもダントツにかっこいいですもんね☆ ぜひ外構工事でもっとかっこよく引き立たせてください。

これからも『友達の様なお付き合い』をしてもらえるようにがんばります。

ご夫婦： こども用のプールを買ったから、暑がつたらいつでも入りに来てください。

高橋： ありがとうございます。毎日来ちゃいますよ（笑）

丸山様ご一家と一緒に！



けいちゃん 1歳！！
最高の笑顔を頂きました。



ステキな外観！

けいちゃんもパパと一緒に勉強中



栗本も加わり外構工事打合せ中。
栗本さんすてきなプランよろしくねえ。



現場打合せの時 みんなで記念撮影
左から高橋、丸山様ご夫婦、設計福地、斎藤棟梁

きになる
きのはなし

支店長
飯塚邦彦



一応 AKB48 の
「ヘビロテ」です。
来年は一緒に歌い
踊りましょう！

ためになる木のうんちくをお話し致します！

お客様感謝祭ではホームオーナー様によるバンド「森の音楽隊」の一員として燃え尽きた飯塚です。

さて今回は「ふるさと巨樹探訪シリーズ第4回」モミ編です。いつもの取材助手（妻）と夏休み中の娘を引き連れての取材となりました。

さて群馬県のモミの巨樹を調べてみますと・・・なんと幹の太さが日本で1位と5位の大木がある町があるではないですか。というわけで中之条にGo！



△いきなりの腹ごしらえ。オムライスの看板につけられ「モアザン 地産地消カフェ」へ。お年ごろの娘に気を使ったチョイスです。



せっかくなので
上毛かるたで取
るとスケベ呼ば
わりされる「世
のちり洗う四万
温泉」に立ち寄
り、



△下沢渡地区にあります
「伊賀野のモミ」



△隣石のモミをあとにし、すぐ近くの富
沢家住宅へ。江戸時代後期に建てられた
日本最古の大型養蚕農家で国の重要文化
財です。富岡製糸場と併せて世界遺産候
補となっています。(中之条おそるべ
し！)



宮崎アニメ「千と千尋の神隠し」の宿のモデルとなった積善館や昭和レトロ溢れる街並みを堪能。

さて1本目の
モミは第5位
(幹囲 6.3m)



続きましては第1位
(幹囲 7.8m) のモミ



落雷で焼失
した部分

△隣石(しゃべりいし)のモミ
町内といつても山道を40~50分走ったで
しょうか？山あいの集落に推定樹齢800年の
巨木がありました。横綱(日本一)だそうです。
そしてこの木のスゴイところは昭和初期の落雷
により幹の半身を焼失したものの今も立派に生
きているところです。まさに「永遠の命」

△近くによると圧巻！この太さです。すっ
きり太く伸びた幹は神聖な感じえします。お
まけに根本が足のように手前にせりだしてま
るでお馴染様に「お乗りなさい」といわれて
いるような気がしたので…乗ってみました。
モミの木の学名「アビエス＝永遠のいのち(イ
ノキ)」にあやかり「だあ～！」



△また巨樹の前
でアントニオ猪木の
物まねでふざけて
いたところ、娘
に怒られ「闘魂注
入」されました(泣)



△温泉街でおしゃ
れなカフェを発
見！
(粕屋カフェ)
スイーツで女子
チームのご機嫌
をとり帰路に着
いたのでした。



△カフェにて発見の
モミ型ボトルのお酒

編集後記



7月のお客様感謝祭＆子どもの木工教室！私がどこに居たかわかりましたか？駐車場からの送迎係、イベント補助係…であっちに行ったりこっちに行ったりと、ちょこちょこ動き回っていました！来年はサイトウレンジャー入りを目指します。

さてさて、あ～っと言う間に9月号！原稿を書いている時期は夏真っ盛り、暑さでバテバテでした…(汗)今後もお楽しみに！

Saito Forestry

株式会社 斎藤林業

斎藤林業 検索 <http://www.saito-ringyo.jp/>

お住まいの急なトラブルには
HouseDOCTOR119

建物に関するお困り事は
お任せください！

□本 社 群馬県沼田市発知新田町 759-1

□前橋支店デザインセンター 群馬県前橋市鶴光路町 265-1

お問い合わせは ☎ 0120-82-0601

☎ 0120-78-4117

No.1
群馬でいちばん
はじめて家づくりを
している会社です